

Le ministre chinois des affaires étrangères entame à Cuba un périple latino-américain



La Havane, 18 avril (RHC)- Le ministre chinois des affaires étrangères, Wang Yi, entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba, la première étape d'un périple qui le conduira aussi au Venezuela, en Argentine et au Brésil.

Des porte-parole du ministère chinois des affaires étrangères ont précisé que la visite à la région a pour objectif de porter les relations commerciales avec ces pays à un niveau supérieur, compte tenu du succès atteint ces derniers temps dans ce domaine.

Wang Yi s'entretiendra avec le président de chaque pays mentionné et il aura d'autres entretiens de haut niveau.

À La Havane, il rencontrera le chef d'État cubain, Raúl Castro et d'autres dirigeants de notre pays auxquels il exprimera l'intérêt spécial de la Chine pour les zones économiques spéciales de l'île.

Les observateurs soulignent que ses visites préparent l'ultérieur périple du président Xi Jinping, le second dans la région depuis son accession au fauteuil présidentiel en 2013.



Radio Habana Cuba